

Agresor fue detenido por Carabineros

Pareja denunció ataque homofóbico en residencia del Hogar de Cristo

Ayer en la mañana, una pareja gay fue víctima de una agresión por parte de uno de los usuarios de la Residencia del Hogar de Cristo.

El hecho ocurrió cuando la pareja, también usuaria del recinto ubicado en Avenida España, llegó al lugar y fue recibida por un individuo proliferando frases homofóbicas. No conforme con ello, el sujeto se abalanzó para propinarles diversos golpes.

La pareja concurrió al centro asistencial para la constatación de lesiones, presentando la denuncia ante personal de Carabineros.

Uno de los afectados, Raúl Ceballos, conversó con Pingüino Multimedia, señalando que “al momento de ingresar estaba otro usuario. De la nada nos agredió físicamente, con golpes en mi cara, y a mi pareja con puñetazos. Luego se dio

a la fuga. Llegaron los carabineros y fuimos a constatar lesiones. Se nos puso una medida de protección, y se nos dijo que si lo veíamos llámemos y lo detenían”.

Agregó que su agresor “es una persona homofóbica, y lo dice abiertamente que es homofóbico. Está la Ley Zamudio, que dice que estos hechos de discriminación ya no deberían existir. Esto fue un tema de homofobia, además él tiene antecedentes psiquiátricos, consumo de drogas, que nosotros sabemos porque lo hemos visto. Es primera vez que nos pasa algo así. Acá en el Hogar de Cristo no tenemos nada que decir, sólo son ciertos usuarios los que provocan esta situación”.

Finalmente, Carabineros logró la detención del agresor, quien debería ser formalizado hoy en el Juzgado de Garantía.